

El Ayuntamiento de Ermua aborda desde hoy actos de la semana contra el racismo

La lucha contra el odio y la discriminación en las redes sociales y los medios de comunicación centran la campaña en la edición de 2019

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha organizado una nueva edición de la Semana contra el Racismo y la Xenofobia, que se desarrollará entre hoy y el 11 de abril. 'Contra el odio y la discriminación' es el lema de la presente edición, que tiene como objetivo abordar desde la raíz los discursos de odio en las redes sociales, así como activar la conciencia social colectiva y de agentes en los medios de comunicación contra fenómenos de racismo.

El Departamento municipal de Inmigración quiere promover la reflexión y el debate en torno a esta problemática y facilitar herramientas para combatir el discurso del odio (xenofobia) en las redes sociales, además de reconocer la labor de periodistas que actúan contra el racismo, ya que «dar a conocer a la comunidad periodística de la comarca y a la población en general que informan con noticias positivas y con respeto por la diversidad es contribuir a la convivencia en el territorio».

Se ha preparado un programa de actividades con este motivo. La agenda arranca hoy con una charla enmarcada dentro de la Escuela de la Diversidad, que lleva el título 'Estrategias para combatir el discurso de odio en las redes'. El ponente será Pablo González de Garibai, de Accem Euskadi y con la campaña 'Save a hater'. El encuentro se desarrollará en Izarra Centre, a partir de las 18.30 horas.

El 8 de abril se contará en Ermua con un cine-forum con la proyección de 'Cuando la red no es social'.



Comida popular en una de las jornadas sobre inmigración organizadas en Ermua. •• A. LASUEN

Participará Helena González, de la Asociación Zinhezba. También será en Izarra Centre a las 18.30 horas.

Por último, el mismo jueves, día 11, está fijada una actividad con el título 'Periodistas contra el Racismo'. Consistirá en una entrevista radiofónica en directo a Rosabel Argote, periodista, investigadora so-

El programa arranca hoy con una charla en Izarra Centre sobre 'Estrategias para combatir el discurso de odio en las redes'

cial y responsable de la Comisión de Ayuda al Refugiado y Refugiada en Euskadi (CEAR). La entrevista se hará en riguroso directo, en el programa 'Hoy por Hoy Eibar' que presenta el periodista ermuaarra Juanma Cano. Se llevará a cabo desde Lobiano, a partir de las 12.20 horas.

Estas jornadas parten de la idea de que «la paz social en una sociedad multicultural es responsabilidad de todas las personas. Es una coresponsabilidad». En este sentido, la organización apunta que «no pueden ignorarse los discursos del odio contra la persona inmigrante, extranjera... el otro o la otra, que circulan por las redes sociales». «Esos mensajes pueden neutralizarse con conciencia crítica y estrategias de respuesta. Más allá de las redes sociales y en relación con la comuni-

cación en prensa, radio o TV, la labor de los y las profesionales del periodismo es clave», afirman.

La sensibilización en materia de convivencia intercultural es una de las líneas de intervención de cualquier política de inmigración.

Desde hace 8 años

En este contexto, el departamento municipal de Inmigración de Ermua viene organizando, desde hace ocho años, un programa conjunto de actividades, que se difunden bajo el título 'Semana contra el racismo'.

Cada año, se selecciona una temática de actualidad sobre la que interesa poner el foco y este año 2019 el tema elegido es 'el odio en las redes sociales y la comunicación responsable'. El objetivo es fomentar el espíritu crítico.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Ermua abre el plazo para el pago del impuesto sobre los vehículos

•• A. LASUEN

ERMUA. El periodo voluntario para abonar el impuesto sobre los vehículos en Ermua está en marcha hasta el 6 de mayo. El IVTM es un impuesto de titularidad municipal que prevé recaudar 922.794 euros. El IVTM es un impuesto directo obligatorio y cuya gestión es propia y corresponde a los ayuntamientos.

En el caso de Ermua es el impuesto más importante de los que gestiona la entidad, tanto por volumen de personas a las que afecta (más de 8.100 titulares de vehículos con motor), como por cantidad, ya que alcanza los 922.794 euros.

Es un impuesto que grava la titularidad de los vehículos de tracción mecánica aptos para circular por las vías públicas, cualesquiera que sean su clase y categoría.

En Ermua domiciliar el recibo tiene una bonificación de un 4% de descuento. Las personas que no tienen domiciliado el recibo deberán abonarlo en cualquier oficina de las entidades Kutxabank, La Caixa, BBVA, Rural Kutxa y Laboral Kutxa, presentando los impresos que recibirán en su domicilio y a través de sus cajeros automáticos o en las web de esas entidades, disponibles las 24 horas del día. Otra forma de pago cómoda y rápida es la pasarela de pagos de la administración a la que se puede acceder desde la web corporativa (www.ermua.es).

Transcurrido el plazo voluntario, el pago de los recibos se exigirá por vía ejecutiva con un recargo del 20 por ciento. Se consideran aptos para la circulación los vehículos que se hayan matriculado en los registros públicos correspondientes, mientras no causen baja.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Los del primer curso se dividieron en tres grupos y, al igual que todos los participantes, lo dieron todo.



Dos momentos de la prueba que realizaron los participantes del tercer curso. :: FOTOS ANDER SALEGI



Los y las peques de HH5 abrieron la prueba. El ambiente durante toda la carrera fue excelente.

Gran ambiente en el cross Anes Arrinda

Más de 200 niños y niñas del municipio participaron en la 51ª edición de la prueba

:: ANDER SALEGI

DEBA. El sábado por la tarde la Alameda Calbeton se llenó de pequeños corredores dispuestos a participar en la 51ª edición del cross Anes Arrinda, una prueba deportiva que nunca falla en primavera.

Los primeros en comenzar a correr fueron los de educación infantil, que recorrieron 179 metros. Los siguientes en participar fueron los

de primer curso de primaria (266 metros) y así sucesivamente fueron saliendo (segundo 305 metros, tercero y cuarto 417 metros, quinto 517 metros) por cursos hasta sexto (540 metros). Más de 200 niños y niñas del municipio participaron en esta prueba deportiva.

El buen ambiente reinó durante la prueba, y es que no hubo un solo ganador, sino que todos los participantes fueron vencedores. Cada curso después de completar el recorrido correspondiente repuso fuerzas con un lunch. Al reponer fuerzas los organizadores sacaron una foto de cada curso para posteriormente a lo

largo de esta semana entregar a cada participante a modo de premio.

Organoak plazara

Durante hoy y mañana la iglesia Santa María de Deba acogerá unas jornadas donde el órgano será el protagonista. Las jornadas bajo el lema 'Organoak plazara', comenzarán hoy a las 9.00 con una masterclass de la directora de orquesta, profesora y organista uruguaya Cristina García Banegas. Las clases que tendrán una duración aproximada de cinco horas están dirigidas a alumnos y ex alumnos de Musikene.

Mañana a partir de las 11.15 el pianista Xabier Lizaso ofrecerá una sesión pedagógica a los alumnos de cuarto de primaria del colegio Luzaro. Por la tarde a las 18.30 Cristina García dará una charla con el título 'La Ciudad de los Reyes' y a las 20.00 deleitará al público que se acerque a la iglesia con un concierto.

ONDARROA

Batxilergoko ikasleek saria irabazi dute Etxelilaren web orria egiteagatik

:: A.E.

ONDARROA. Ondarroako Institutoko Batxilergoko bigarren mailako neska talde batek saria irabazi du Kaixomundua.eus lehiaketan Etxelilaren web orria egiteagatik. 54 proiektu aurkeztu dituzte Ondarroako institutoko, Lekeitioko, Gasteizko Egibideko eta Azpeitiako Arizmendiko ikasleek eta ondarrutarrek egindakoa izan da irabazlea .eus fundazioaren arabera.

Derrota del Aurrera

El Aurrera salió derrotado de su vista al Gatika, 1-0, en un partido

en el que losrojillos no fueron capaces de aprovechar las ociones que tuvieron para sacar puntos de este encuentro. Lo peor es que se pierden muchas opciones de entrar entre los dos primeros clasificados de la tabla, una vez que el segundo Iurretako se impuso, 0-1, en su visita a Urduliz. Esto hace que los de Ondarroa sigan terceros con 47 frente a aquellos dos primeros clasificados que cuentan ya con 55 y 56 puntos, una diferencia que se juzga casi inalcanzable. Pese a ello, los de Zaldupe tratarán de sumar puntos y mantener el buen nivel de la segunda vuelta.



Institutoko Batxilergoko irabazi du Etxelilaren web orria lehiaketa.

ERMUA

Semana contra el racismo y la xenofobia

Se desarrollará hasta el día 11 y arrancará hoy con una charla con el título 'Estrategias para combatir el discurso de odio en las redes', a cargo de Pablo González

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha organizado una nueva edición de la Semana contra el Racismo y la Xenofobia, que se desarrollará entre los días 2 y 11 de abril. 'Contra el odio y la discriminación' es el lema de la presente edición, que tiene como objetivo abordar desde la raíz los discursos de odio en las redes sociales, así como activar la conciencia social colectiva y de los agentes en los Medios de Comunicación contra fenómenos de racismo.

La agenda arranca hoy martes 2 de abril con una charla enmarca-

da dentro de la Escuela de la Diversidad. Su título Estrategias para combatir el discurso de odio en las redes, en la voz de Pablo González de Garibai, de Accem Euskadi y con la campaña 'Save a hater'. En Izarra Centre a las 18.30 horas.

El 8 de abril tendremos cine-forum en la proyección 'Cuando la red no es social'. Participará Helena González de la Asociación Zinhezba. También será en Izarra Centre a las 18.30 horas.

Por último, el mismo jueves 11 está fijada una actividad de título 'Periodistas contra el Racismo'. Consistirá en una entrevista radiofónica en directo a Rosabel Argote, periodista, investigadora social y responsable de la Comisión de Ayuda al Refugiado/a en Euskadi (CEAR). La entrevista se hará en directo del programa 'Hoy por Hoy Eibar' que presenta el periodista emutarra JuanMA Cano. Será desde Lobiano, a partir de las 12.20 del mediodía.